

Winterferien - Woche 2

In der zweiten Winterferienwoche trafen sich die kleinen Forscher, um bei der Durchführung vielfältiger Experimente ins große Staunen zu verfallen. So haben wir Büroklammern mit einem Kupferüberzug versehen, die Leonardo- Brücke gebaut, Wasser gestapelt, ein Watteseil hergestellt und einen Unterwasservulkan erzeugt, aber auch ...

Wasser auf den Kopf gestellt, ...



schmutzige Münzen gereinigt, ...



Luftballons ohne Pumpe oder Mund aufblasen lassen, ...



getestet, wie viele Wassertropfen auf eine Münze passen ...



und ein Auto mit Luft angetrieben,



Bei schönem Wetter schnappten wir auch frische Luft, bei einem Spaziergang entdeckten wir die ersten Anzeichen des Frühlings, allerdings auch viel Müll, den wir dann gleich einsammelten.



Aber auch

Höhlenbau und Spiel in der MZH



sowie

Waffel backen



gefielen den Kindern gut.

Ein weiterer Höhepunkt war, dass wir, inspiriert durch den Wettbewerb: „Papier macht Schule“, aus Pappe, Papp- und Papierresten zwei schön gestaltete Türme kreierte.

Turmbau

